

Loi constituant en corporation The St. Lawrence River Bridge Company.

Loi concernant l'Edmonton, Dunvegan and British Columbia Railway Company.

Loi pour faire droit à Frank Deering.

Loi pour faire droit à Mary Mabel Jennie Potten Impey.

Loi pour faire droit à Cyril Wilfred King.

Loi pour faire droit à Myrtle Adelia Baker Knauff.

Loi pour faire droit à James Harvey Lefur-gey.

Loi pour faire droit à Hilda Evelyn McDowell.

Loi pour faire droit à Catherine Ellen Mobbs.

Loi pour faire droit à Edith Elizabeth Poole.

Loi pour faire droit à Henry Frederick White.

Loi pour faire droit à Frederick Clayton Wilton.

Loi pour faire droit à Lillian May Yuill.

Loi pour faire droit à Ruth Ellen Braund.

Loi pour faire droit à Harry Alven Heels.

Loi pour faire droit à Francis Augustus Pearce.

Loi pour faire droit à Florence Anne Salmon.

Loi pour faire droit à Rocco Scoeco.

Loi pour faire droit à Mary Audry Walton Smith.

Loi constituant la Corporation d'Economie populaire.

Loi modifiant la Loi de l'assurance des soldats de retour.

Loi modifiant la Loi des pensions.

Loi allouant à Sa Majesté certaines sommes d'argent pour le service public de l'année financière expirant le 31 mars 1929.

DISCOURS DU TRONE

Il plaît à Son Excellence le Gouverneur général de clore la deuxième session du seizième Parlement du Dominion du Canada par le discours suivant:

Honorables membres du Sénat,

Membres de la Chambre des Communes,

Je tiens à vous exprimer mon appréciation pour les soins minutieux que vous avez apportés aux diverses mesures qui ont été soumises à votre examen au cours de la présente session du Parlement.

C'est une source de satisfaction toute particulière de constater que les comptes publics de l'année qui vient de s'écouler révèlent un surplus considérable et que vous avez réussi à effectuer une nouvelle diminution sensible des impôts ainsi qu'une nouvelle réduction de la dette nationale.

L'essor commercial de notre pays ne s'est pas ralenti. Nos exportations de produits manufacturés se maintiennent fermes et le chiffre global de nos exportations à l'étranger accuse un accroissement marqué. Il y a lieu de croire que le mouvement du commerce extérieur s'accroîtra davantage par suite des accords commerciaux qui ont été conclus tout dernièrement.

Il m'est agréable de constater que les intérêts et bénéfices des anciens combattants et

des personnes à leur charge ont été l'objet d'un examen tout particulièrement soutenu et sympathique pendant la session. Grâce à la considération que vous avez accordée à ce sujet très important, le Parlement a adopté une loi qui étend et améliore dans une grande mesure les bénéfices déjà existants de la législation des pensions, en ce qui regarde les cas d'incapacité physique et de décès causés par la Guerre; il a également édicté une loi renouvelant les avantages de la loi d'assurance des anciens combattants et une loi accordant de nouveaux secours substantiels aux soldats-colons.

La fusion du département du Rétablissement des soldats dans la vie civile et du département de la Santé en un seul ministère, qui sera connu sous le nom de ministère des Pensions et de l'Hygiène nationale, s'impose tout naturellement, et c'est une mesure qui doit encourager l'efficacité et l'économie dans l'administration.

Le Comité de l'agriculture et de la colonisation a examiné avec soin, durant la session, les caractéristiques générales de la question de l'immigration, y compris la besogne du ministère de l'Immigration et de la Colonisation. Après des mois d'enquête sur les multiples aspects d'ordre national et international de ce problème sérieux et complexe, le comité a rapporté ses conclusions et ses vœux, et son rapport a été adopté.

Les recommandations nombreuses et importantes de la commission récemment chargée de s'enquérir de tous les aspects de l'industrie de la pêche dans les provinces Maritimes, aux îles de la Madeleine et sur les côtes de la province de Québec, ont été, en partie, approuvées par mes conseillers qui continueront de les étudier.

Le rapport du Comité consultatif national concernant le projet de canalisation du Saint-Laurent, de même que les vues présentées à ce sujet par le gouvernement des Etats-Unis dans un échange de correspondance, et dont le Parlement a été saisi au cours de la présente session, continueront de recevoir toute l'attention voulue. Des dispositions ont été prises en l'espèce, afin de soumettre aux cours de justice certaines questions de juridiction fédérale et provinciale se rattachant à la navigation et aux forces hydrauliques.

L'aide offerte pour l'établissement de clubs d'aviation a reçu un accueil général favorable. Certains clubs de l'est et de l'ouest du Canada ont déjà procédé à la formation d'aviateurs. L'érection du pylône d'amarrage pour aéronefs, à l'aérodrome de Saint-Hubert, près de Montréal, se poursuit avec célérité.

Les dispositions spéciales qui ont été prises pour l'établissement de laboratoires nationaux de recherches tendront à faciliter dans une